

Der Planer

Markus Hirsekorn ist neuer Vorsitzender des Festausschusses der Schloß Hoym Stiftung. Was er an seinem Ehrenamt am meisten mag.

VON REGINE LOTZMANN

HOYM/MZ. Was er an seinem neuen Ehrenamt am liebsten mag? „Wenn zahlreiche Anmeldungen vorliegen und ich den Lageplan dazu entwerfen kann, wo welcher Stand, welche Hütte oder die Bühne hinkommen soll“, meint Markus Hirsekorn, der in der Schloß Hoym Stiftung der neue Vorsitzende des Festausschusses ist und hier mit seinem neunköpfigen Team Sommerfeste und Weihnachtsmärkte plant. „Denn da“, begründet er seine Leidenschaft fürs Genaue, „muss alles passen, damit es mit Sinn und Verstand da steht.“

Gerade bereitet er mit seinen Helfern den Weihnachtsmarkt auf dem Schlossgelände vor (die MZ berichtete), bei dem nicht nur die Bewohner Marktständen mit Selbstgemachtem bestücken wollen. Nein, es wird auch ein Karussell für die Kinder geben und eine Bühne für das Unterhaltungsprogramm. „All das ist aber auch herausfordernd“, denkt er an all die Anträge und Genehmigungen. Und an ständig neue Ideen, damit es Abwechslung bei den Feiern gibt. Sowohl für die Schlossbewohner und -mitarbeiter als auch für die Menschen aus dem Ort, denen die Veranstaltungen natürlich ebenfalls offen stehen. „Doch wir teilen uns die Arbeit auf“, winkt er ab und weiß, dass er sich auf seine Mitstreiter und ihre Stärken verlassen kann.

Wie genau er in den Festausschuss gekommen ist? „Als ich im September 2020 im Schloss angefangen habe, brauchte die ehrenamtliche Truppe Unterstützung, und so bin ich zügig mit reingerutscht“, erzählt der 39-Jährige. Und als der bisherige Vorsitzende Ronny Ulb sein Amt nach Jahren abgeben wollte, hat er es einfach übernommen. Die Abläufe kannte er ja.

In der Hoymer Einrichtung, in der Menschen mit geistiger und mehrfacher Behinderung leben, arbeitet Hirsekorn als Fachkraft für Arbeitssicherheit und als Brandschutzbeauftragter. Zuvor hatte der zweifache Vater ein Maschinenbaustudium abgeschlossen und bei Clopay, einem damals in Aschersleben ansässigen Verbundstoffhersteller und Windelzulieferer, gearbeitet. In der Schloß Hoym Stiftung ist er nun für die Arbeitssicherheit zuständig. „Ich kümmere mich darum, dass hier alles funktioniert“,



Markus Hirsekorn ist der neue Vorsitzende des Festausschusses in der Schloß Hoym Stiftung. Gerade plant er den Weihnachtsmarkt. FOTO: REGINE LOTZMANN

„Da muss alles passen, damit es mit Sinn und Verstand da steht.“

Markus Hirsekorn
neuer Chef des Festausschusses

zählt er Unterweisungen, Erste-Hilfe-Kurse und Gefährdungsbeurteilungen auf. Für den Brandschutz muss er Verordnungen schreiben, Anlagen prüfen, Flucht- und Rettungspläne erstellen. Also genau das, was er auch als Chef des Festausschusses gerne tut. Ein Ehrenamt, mit dem Mitarbeiter dafür sorgen, dass die Bewohner Abwechslung und schöne Höhepunkte im Leben haben.